

Begegnung mit alten Bekannten

Red Cross Kickers des SpDi Plattling beim E.A.S.I. Cup in Tschechien

Plattling. Der Weg zum diesjährigen E.A.S.I. Cup nach Neratovice in Tschechien, 30 Kilometer nördlich von Prag gelegen, war für die Sportler des Sozialpsychiatrischen Dienstes Plattling gleichsweise kurz. Die Anreise zum alljährlichen Sportevent für Menschen mit psychiatrischen Beeinträchtigungen konnte man bequem mit einem Kleinbus bewältigen, um wieder viele bekannte Gesichter und Mannschaften aus verschiedenen europäischen Ländern zu treffen.

Die Red Cross Kickers waren mit anderen Teams in einer einfachen Unterkunft in der kleinen Industriestadt untergebracht. An zwei Tagen absolvierten die RCK Kickers zwölf Spiele auf Kleinfeldplätzen, was wegen der warmen Temperaturen und der schwülen Witterung sehr anstrengend war. Dabei schwankten die Leistungen erheblich. Trotzte man einerseits den später viertplatzierten Engländern einen Sieg ab, so verlor man gegen die schwächeren Niederländer unglücklich. Letztlich reichte es zu einem guten Platz im hinteren Drittel von 13 teilnehmenden Mannschaften aus sieben Nationen.

Über dem sportlichen Erfolg steht aber das Zusammensein mit Menschen unterschiedlicher Herkunft und Hautfarbe, ob mit oder ohne psychische Probleme und psychiatrischen Erkrankungen und die gemeinsame sportlich faire



Das Team der Red Cross Kickers des SpDi Plattling mit Dipl.-Sozialpädagogen und Organisator Günther Skibbe (vorne,l.).
– Foto: BRK

Auseinandersetzung auf dem Platz, wobei Spaß und Leidenschaft im Vordergrund stehen.

Ohne Probleme können die Sportler bei dieser Gelegenheit neue Leute aus ganz Europa kennenlernen, alte Bekannte wiedersehen, zwanglos Kontakte pflegen und ein Stück weit Zugehörigkeit zu einer aktiven Gemeinschaft erleben, in der sie sich verstanden und aufgehoben fühlen.

Neben Fußball wurde auch Volleyball gespielt, wo unter der heißen Sonne von Neratovice sechs Teams ihr Bestes gaben. Die Plattling-Münchner Spielgemeinschaft

kam auch hier zu vielen schönen Spielszenen, kämpften um jeden Aufschlag, überließen den Sieg aber dann doch dem starken Team aus Göttingen.

Die Gruppe besuchte auch das Champions League Qualifikationsspiel von Sparta Prag im dortigen Stadion, was vielen wegen der einmaligen Atmosphäre noch lange in Erinnerung bleiben wird. Für die nötige Ruhezeit sorgten ein Ausflug zum Badensee und Restaurantbesuche. Nach fünf Tagen wurde die Heimreise mit zwei Pokalen und vielen schönen Erinnerungen im Gepäck angetreten.
– pz